

WARUM IST DER FAMILIENTISCH WICHTIG?

Viele Familien haben wenig Verbindung zur Pfarre – nicht aus Ablehnung, sondern weil ein Ort fehlt, an dem man sich willkommen und gesehen fühlt. Der FamilienTisch möchte das ändern – mit einfachen Mitteln:

- ♥ Beziehung vor Perfektion
- 🌱 Vielfalt statt Vorgabe
- 🤝 Gemeinsam statt alleine

Ein lebendiger Tisch in der Pfarre kann mehr bewegen als 100 gute Absichten.



MÖCHTEN SIE IN IHRER PFARRE STARTEN?

Wir freuen uns, wenn Sie mitmachen!

Der Familienverband unterstützt Sie mit allem, was Sie brauchen.

📍 Jetzt unverbindlich Kontakt aufnehmen:

✉ info-bgld@familie.at

☎ 02682 777 291

🌐 www.familie.at/burgenland



Der Katholische Familienverband
Burgenland, St. Rochus-Str. 21,
7000 Eisenstadt

familien^v

Der Katholische
Familienverband Burgenland



Ein Angebot des Katholischen
Familienverbandes Burgenland

familien^v Tisch

ZEIT & RAUM ZU LEBEN.

**Für Pfarren.
Für Familien.
Für Generationen.**



WAS IST DER FAMILIENTISCH?

Der FamilienTisch ist ein neues Projekt des Katholischen Familienverbandes Burgenland, das Pfarren dabei unterstützt, Familien und Generationen miteinander ins Gespräch zu bringen.

Ob nach der Messe, beim Pfarrcafé oder als eigenes kleines Treffen – der FamilienTISCH schafft Raum für:

- Erzählen & Zuhören
- Basteln & Backen
- Erinnern & Lachen
- Glauben & Leben teilen
- Bildung & Wissen

WIE KANN DER FAMILIENTISCH IN MEINER PFARRE AUSSEHEN?

Ganz flexibel – je nach Möglichkeiten, Zeit und Interesse:

- ☺ Als gemütlicher Treffpunkt nach der Messe oder im Rahmen eines bestehenden Pfarrcafés
- 🎨 Mit Bastel- oder Backstation für Kinder
- 💬 Als Erzählcafé mit Thema oder Impuls
- 🎵 Mit Musikgruppe, Firmlingen oder Seniorenrunde
- 📄 Mit kurzen Elternbildungsimpulsen oder Referent:innen der Elternbildung
- 🤝 Mit Unterstützung von Ehrenamtlichen aus der Pfarre

Jede Pfarre entscheidet selbst, wie der FamilienTisch gestaltet wird.

Der Katholische Familienverband Burgenland stellt alle Materialien und Ideen zur Verfügung. Zu finden sind diese auf unserer Homepage:

www.familie.at/burgenland

WAS STELLT DER FAMILIENVERBAND ZUR VERFÜGUNG?

- ✓ Plakate & Einladungsvorlagen
- ✓ 12 Themenideen pro Jahr
- ✓ Impulse zum Kirchenjahr
- ✓ Vermittlung von Referenten der Elternbildung
- ✓ Materialien zum Basteln, Kochen, Erzählen
- ✓ Checkliste & Ablaufhilfe für Ehrenamtliche
- ✓ Öffentlichkeitsarbeit über Facebook, Newsletter & Website

„Mit dem FamilienTISCH möchten wir Pfarren einladen, Räume für Familien zu öffnen – als Ort der Begegnung, des Miteinanders und der gelebten Gemeinschaft.“

– Alfred Handschuh, Vorsitzender des Katholischen Familienverbandes Burgenland

Sie können mit 1 bis 2 Treffen pro Jahr beginnen – oder auch 3 bis 4x jährlich.

Alles ist möglich, nichts ist verpflichtend.